Briard Votre magazine d'informations municipales

05·12 N° 186



Deux jumelages franco-allemands

En mars, accueil en mairie d'une classe du lycée de Breisach avec lequel le Collège Arthur-Chaussy entretien des relations depuis 2005 (la prochaine rencontre à Brie aura lieu en octobre 2012). Ensuite, début avril, avait lieu le séjour de découverte chez leurs correspondants briards, de 10 jeunes Allemands, venant de Stadtbergen, ville jumelée avec Brie. Au programme concocté par Daniel Cramet, conseiller municipal en charge de Brie Jumelages et Josette Bonichon, conseillère municipale : visites de Paris et de Versailles en compagnie du centre social La Passerelle et une journée organisée par les animateurs du «Pôle Jeunesse» consacrée à la découverte de Brie. 10 jeunes Briards se sont rendus à Stadtbergen du 14 au 21 avril.

